



Identité ; politique et stratégie linguistiques

Colloque du 30 septembre 2023

Lieu : FEC 17 Place Saint-Etienne à Strasbourg.

Horaire : 9 h 00 à midi et 14 h à 17 h 30 (ouverture à 9 heures).

Le matin interviendront sur le thème de l'identité

9 h 00 Pierre Klein, président de la FAB-VZE¹ et de l'ICA.

9 h 05 Nicolas Matt, vice-président de la CeA.

9 h 15 Vincent Goulet, docteur en sociologie.

10 h 00 Yves Plasseraud, auteur spécialiste des identités, président du GDM².

10 h 45 Marc Chauder, auteur.

11 h 30 Jean-Marie Woehrling, juriste, ancien président de CUBI.

L'après-midi interviendront sur le thème Politique et stratégie linguistiques

14 h 15 Pierre Klein : Identité et politique linguistique.

15 h 00 Michel Launey, linguiste : La République laïque face aux religions et aux langues et cultures régionales.

15 h 45 James Costa, sociolinguiste : Langage et politique.

16 h 30 Michel Feltin-Palas, journaliste à l'Express : Pourquoi et comment sauver les langues régionales ?

Philippe Blanchet, sociolinguiste, livrera un texte pour les actes sur le thème de la politique linguistique.

Contact : Pierre Klein : president.fab-vze@orange.fr

Toujours remettre le cœur à l'ouvrage, la FAB-VZE qui avec ses 22 membres travaille à la promotion de la langue et de la culture dites régionales, invite à un nouveau colloque dont l'objectif principal est de diffuser une culture auprès de la société civile et de la classe politique alsacienne autour cette fois de l'identité en général et Alsacienne en particulier, et des politiques linguistiques qui sont menées et celles qui seraient à mener.

¹ Fédération Alsace bilingue-Verband zweisprachiges Elsass: Initiative citoyenne alsacienne.

² Groupement pour le droit des minorités